いずかし



植柳小学校は、頭をきたえるところです。 植柳小学校は、体をきたえるところです。 植柳小学校は、心をみがくところです。

第22号 2022.3.22(火) [櫻井幸枝]

大切な命を守る

3/8 (火)

地震だ!すぐに机の下に潜って頭を守ります。建物が崩れる 恐れがあったので、運動場へ避難しました。次は、津波が来る恐れがあります。急いで3階の教室へ避難しました。子供たち は訓練に真剣に取り組んでいました。全国各地で地震が起こっています。ご家庭でも、いざという時、どう行動するか、話し合われてみてください。



防災教室 3/10(木)[5年]

気象予報士の早田蛍様に企画、運営していただきました。RKK、KKT、ひこいちテ

レビが取材に来られました。 KKTニュース [2022年3月 | 1日(金)] を紹介します。 体験型の防災教室が八代市の植柳小学校で開かれました。国土交通省などが企画し 5年生40人あまりが参加。児童たちは模型を使って水害が起きやすい球磨川の地形や 川の流れなどを学習。また、浸水時にドアが開かなくなる体験をしました。 ◇体験した児童

「やばい、開かない。普通に開くだろうと思っていたけど、体験してみたら開かなくてびっくりした」

「いざという時に役立つと思う」

3/10(木)[4年]

NHKアナウンサーの後藤佑太郎様が、国土交通省と協力して、 防災の授業をなさいました。NHKの番組「ブラタモリ」のよう に、「高い堤防があるのに、なぜ浸水するの?」というテーマで、栽 柳園や植柳小学校界隈を歩いて調べました。

3月下旬に、この授業の様子がNHKで放映される予定です。

有終完美

3/24(木)の卒業式に向けて、6年生は毎日真剣に練習に臨 んでいます。

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。 保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。

「心を磨く」善行が表彰されました!

令和3年度 善行児童

八代市立植柳小学校 あすなろ | 組 様 あなたの行いは人としての優しさと勇気にみちあふれており 他の人の良き模範となるものです

よってここにその善行をたたえ表彰いたします。

今和4年3月3日

_八代市善行児童生徒表彰委員会_____





☆本当にありかとうございました☆

令和3年度が終わろうとしています。「子供が通いたい学校」「保護者の皆様が大切なお 子様を通わせたい学校」「先生方が勤めたい学校」を目指して、職員一丸となって努力してまいりました。今年度も、コロナ禍で、学校行事等も思うようにできず、保護者の皆様 には大変ご迷惑やご心配をおかけしました。にもかかわらず、温かい励ましのお言葉をい ただいたり支えていただいたりしました。ご理解、ご協力に、心より感謝申し上げます。 1年間、本当にありがとうございました。